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令和６年第６回教育委員会定例会 会議録 

 

 

１ 開催日時 令和６年６月 25日（火）午前 11時 00分～午前 11時 25分 

 

２ 開催場所 春日井市役所９階 教育委員会室 

 

３ 出席者 

【教育長】 兒島 靖  

【委 員】 河合 香吏  

【委 員】 浅井 敦臣  

【委 員】 向 文緒  

   

【事務局】 教育部長 森本 邦博 

 いきがい創生部長 大橋 弘明 

 教育総務課長 中山 一徳 

 同   主任 倉知 美香 

 学校教育課長 前原 敦 

 同   主幹 梶田 英男 

 同   指導主事 湯浅 公 

 同   課長補佐 山﨑 俊介 

 学校給食課長 加藤 純也 

 文化財課長 北野 将好 

 野外教育センター所長 生倉 勉 

  同      主幹 坂野 年伸 

 いきがい推進課長 大野 利重 

 文化スポーツ振興課長 田中 芳樹 

 図書館長 四ツ倉 光一 

   

 

４ 議 題 

⑴ 議案に対する意見について 

⑵ 教職員等の処分について 
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５ 議事概要 

教育長 本日の傍聴者は１名です。 

 

教育長 春日井市教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、会議

録署名人は、河合委員を指定。 

 

教育長 

(報告事項) 

 ６月 21 日、東海地方が梅雨入りしたと見られると発表がありま

した。例年より 15 日遅い梅雨入りです。梅雨は、じめじめとした

空気、食べ物が傷みやすい、カビが生える等のデメリットがありま

すが、水不足を回避できる、また、雨音は気持ちをリラックスさせ

る効果があるなどメリットもあります。梅雨入りが遅いと大雨にな

ることも多いと聞いております。特に近年は、線状降水帯によるゲ

リラ豪雨などが発生し、長時間継続する雨による被害もあります。

小中学校においては、登下校時の安全確保に十分注意をするよう指

導して参りたいと思います。 

1学期開催の小学校の運動会、中学校の体育大会と修学旅行、小

中学校の野外学習について報告いたします。小学校の運動会は 38

校中 14校、中学校の体育大会は 16校中６校で行いました。いずれ

も６月上旬には終了しております。数年前に比べますと増加をして

おりますが、最近はこの期間も夏日があり、各学校では午前中のみ

の開催にしたり、定期的に休憩時間を設けたりと工夫して行ってお

ります。最近、暑熱順化の重要性が強調されてきており、今後も暑

さに慣れない中での行事等には細心の注意を払うよう指導して参

りたいと思います。中学校の修学旅行につきましては、５月７日の

松原中学校を皮切りに、本日、中部中学校が出発をしており、中部

中学校の出発を終えますと、７月実施の尾東中学校のみとなりま

す。行き先としましては、東京方面が 14校で大阪方面が１校です。

尾東中学校も大阪方面に出かけます。国会見学や班別研修、体験学

習、テーマパーク訪問など、各学校が工夫した日程で実施をしてお

ります。野外学習については、小学校が 18校、中学校が 11校終了

しました。小学校は少年自然の家で、中学校は郡上八幡・付知町・

近江八幡と、各学校が目的に適した場所を選択し実施しておりま

す。修学旅行・野外学習とも大きなトラブルもなく、予定通り進め

られました。 
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最後に、今年度より、一部の小学校で水泳指導を民間施設で行っ

ております。現在までに９校がスタートし、トラブルもなく、計画

通り進められております。 

１学期も１か月余りとなりました。暑くなって参りますと、水の

事故には十分注意をしていかなければなりません。また、熱中症特

別警戒アラートが新設されるなど、熱中症への警戒が今まで以上に

必要となって参ります。子ども達の様子には十分な目配り・気配り

をするよう指導して参りたいと思います。 

 

教育長  「議題⑵教職員等の処分について」は、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第 14 条第７項ただし書きを適用して非公開とす

ること及び審議の順序を入れ替えることを提案。 

 

教育長  議題⑵について、採決の結果、全員一致で「非公開」及び審議の

順序を参考資料説明後にすることを決定。 

 

教育長 

 

１ 議題 

⑴ 議案に対する意見について 

 

教育総務課長 

 

 資料に基づき「議案に対する意見」について説明。 

 

教育長 採決の結果、全員一致で「意見なし」と決定。 

 

教育長 

 

〇参考資料について 

 

向委員 ２ページの教育委員会後援についてだが、「キッズセミナー 初

めてのお仕事体験」はどのような内容なのか。また、ソニー生命保

険株式会社の代表取締役は昨年代わられているが、萩本さんから申

請があったのか。 

 

教育総務課長 ３歳から小学校３年生までを対象にした、「働く」ということを

知る体験型セミナーである。 

申請は萩本様からいただいており、申請書には「代表者」と記載

されている。肩書については、訂正させていただきます。 
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河合委員  いきいきかすがいアカデミーだが、ホームページを見ると、オン

ラインは２週間後に配信されるとなっているが、リアルタイムでも

見ることはできるのか。 

 

いきがい推進

課長 

リアルタイムで見ることはできない。すべて録画・編集をして配 

信している。 

 

河合委員 

 

後日オンラインで見ることができるということか。 

いきがい推進

課長 

 

そのとおりである。 

 

河合委員 

 

対面の場合は１人１コースしか受講できないが、オンラインは全

コース受講できるのか。 

 

いきがい推進

課長 

 

そのとおりである。 

河合委員  修学旅行先は、学校によって方向や行く施設が異なるが、中部中 

学校のような人数の多い学校はどこへ行くのか。 

 

教育長  中部中学校は東京方面へ行っている。 

 

河合委員 学校によってコロナ前と同じように戻らないのはなぜかと親の

間で話題になった時があった。中部中学校のような人数が多い学校

は、調整が一番難しく、人数的な問題もあり、学校によって行き先

が異なるのではないかと思っていた。 

 

 ２ 議題 

⑵ 教職員等の処分について 

採決のとおり非公開とする。 

 

 

 

 

 



5 

上記のとおり、議事の経過及びその結果を明確にするためにこの会議録を作成し、

教育長及び指定された会議録署名人が署名する。 

 

令和６年７月 18日 

 

教育長  兒島 靖            

 

 

署名人  河合 香吏 


